



Protokoll der Schulleternratssitzung vom 01.03.2018

TOP 1: Regularien

Herr Heinemann begrüßt die anwesenden Eltern, Herrn Held, Herrn Jungbluth, sowie Frau Papin und Herrn Neunzig vom Förderverein und stellt fest, dass die Einladung fristgerecht erfolgte. Es besteht keine Beschlussfähigkeit aufgrund der geringen Teilnahme. Die Sitzung wird entsprechend der Einladung um 19.35 beschlussfähig eröffnet.

Für das Protokoll der letzten Sitzung bestehen keine Änderungswünsche.

Der Änderung der Reihenfolge der Tagesordnungspunkte wird zugestimmt.

Der Tagesordnungspunkt „Vorstellung des Bäderstrategiekonzeptes der Stadt Oldenburg“ wird nachträglich aufgenommen.

TOP 2: Vorstellung der Fördervereinsvorsitzenden

Frau Papin und Herr Neunzig stellen sich als neue Vorsitzende des Fördervereins vor. Der Förderverein beabsichtigt, Rücklagen zu bilden, um nach dem erfolgten Umbau der Cäcilienchule Investitionen tätigen zu können, die durch den Schulträger nicht getragen werden.

TOP 3: Bäderkonzept der Stadt Oldenburg

Herr Jungbluth stellt als Sportobmann der Cäcilienchule das Bäderkonzept der Stadt Oldenburg vor. Es ist von der Stadt beabsichtigt, die Stadtteilbäder Eversten und Kreyenbrück wegen ihres hohen Sanierungsbedarfs zu schließen. Stattdessen soll anstelle des Flöteiteichbades ein Vitalbad entstehen.

Derzeit verfügt die Cäcilienchule im Olantis über eine Bahn für zwei Schulstunden an den Werktagen Montag, Mittwoch und Donnerstag. In den 5., 6. und 7. Klassen findet Schwimmunterricht statt. Zusätzlich existiert eine Schwimm AG für Kinder mit eingeschränkten Schwimmfähigkeiten und ein Oberstufenschwimmkurs. Letzterer wird im Stadtteilbad Kreyenbrück unterrichtet. Herr Jungbluth ist mit dem derzeitigen Bahnangebot zufrieden. Sollten beide Stadtteilbäder geschlossen werden, würden die Schulen, die bislang dort ihren Schwimmunterricht durchgeführt haben, im Olantis und im neuen Vitalbad untergebracht werden müssen. Da sich nach Schließung der Bäder die Wasserfläche verringern würde, ist zu befürchten, dass die Cäcilienchule weniger Schwimmzeiten erhalten wird.

Der Schulleternrat des Gymnasiums Eversten kämpft für den Erhalt der Stadtteilbäder. Hierzu wurde eine Onlinepetition eingerichtet.

Der Schulleternrat der Cäcilienchule setzt sich für den Erhalt der Stadtteilbäder ein und unterstützt die Aktion des Schulleternrates des Gymnasiums Eversten und des Koordinationskreises der Oldenburger Sportobleute aller allgemeinbildenden Gymnasien und Gesamtschulen. Der Schulleternrat ruft daher dazu auf, die Onlinepetition unter dem Link <https://weact.campact.de/p/hallenbad-eversten> zu unterzeichnen.

Die Petition soll dem Sportausschuss Ende April übergeben werden.

Herr Alber hat eine Fahrradprüfung an den Rädern der Kinder vorgenommen. Schwachpunkt war erneut in zahlreichen Fällen die Beleuchtung.

Die Nachfolge von Herrn Held wird voraussichtlich in der 10. Kalenderwoche in Hannover entschieden. Auch die Koordinatorenstelle (bislang Herr Kohn) ist ausgeschrieben. Hier wird eine Entscheidung zu den Osterferien erwartet.

Die Schule hat 21 Schulstunden abgeordnet. Diese verteilen sich zu 12 Stunden auf die Oberschule Ganderkesee und zu neun Stunden auf das NGO.

TOP 6: Verschiedenes

Herr Heinemann weist darauf hin, dass die nächste Sitzung des Schulelternrates abweichend vom ursprünglichen Termin am 30. Mai stattfinden wird, damit diese Sitzung und die Gesamtkonferenz nicht auf einen Tag zusammenfallen.

Als Resümee des Vortrages „Das Lernen lernen“ wurde festgestellt, dass der Abend unterhaltsam und informativ war, man sich aber mehr Inhalt gewünscht hätte. Auch wurde die Werbung für kostenpflichtige Lehrvideos kritisch angeführt. Es wurde angeregt, die Veranstaltung in zwei bis drei Jahren zu wiederholen.

Herr Röver berichtet vom Austausch der UNESCO Schulen Johannes-Althusius Gymnasium und der Cäcilienchule am 16. Januar und schlägt vor, auf den Schulelternratssitzungen 15 Minuten für die Vorstellung von Schulprojekten einzuplanen. Dies könne durch Lehrer aber auch durch Schüler erfolgen. Frau Tellechea habe sich ihm gegenüber dazu bereit erklärt, von den UNESCO Projekten in diesem Rahmen zu berichten. Der Vorschlag findet Zustimmung. Es wird aber angeregt, eine solche Projektvorstellung nur an Sitzungen zu planen, an denen keine Wahlen stattfinden.

Die Jubiläumsschrift der Cäcilienchule ist auf Wunsch der Eltern neu aufgelegt worden und kann ab jetzt über das Sekretariat bezogen werden.

Der Vorstand des Schulelternrates und die Elternvertreter für die Fachkonferenzen sind auf der Internetseite der Schule namentlich aufgeführt. Der Schulelternrat sieht hierin keinen datenschutzrechtlichen Verstoß. Sollte ein Elternvertreter mit seiner namentlichen Nennung nicht einverstanden sein, muss er dies dem Vorstand des Schulelternrates anzeigen.

Ende der Sitzung 21.30 Uhr

Protokoll: Dr. Stephan Koch